

Interview mit Silas Kalmbach

Was haben Sie an der HFT Stuttgart studiert und wann haben Sie Ihr Studium abgeschlossen?

Abgeschlossen habe ich meinen Bachelor of Engineering im Bauingenieurwesen mit der Vertiefung im Konstruktiven Ingenieurbau im März 2016

Was war ihr erster Job nach dem Studium und in welcher Position sind Sie heute?

Zuerst arbeitete ich im Ingenieurbüro STARK Ingenieure in Besigheim als Tragwerksplaner und Projektleiter. Anschließend absolvierte ich meinen Master of Science im Bauingenieurwesen an der Universität Stuttgart, an welcher ich aktuell als akademischer Mitarbeiter in Forschung und Lehre am Institut für Leichtbau, Entwerfen und Konstruieren arbeite.

Seit wann sind Sie Mitglied bei den ‚Freunden‘?

Seit Mai 2018.

Sie bringen sich aktiv ein durch ein Amt im Verein Freunde e.V.. Was reizt sie daran und warum würden Sie es anderen auch empfehlen?

Man kommt durch den Verein Freunde mit motivierten und engagierten Menschen in Kontakt, mit denen man gemeinsam einen positiven Einfluss auf die Hochschule und die Studierenden ausüben kann. Dies kommt nicht nur der Hochschule zugute, sondern bringt einen auch selber im Leben weiter.

Mit etwas zeitlichem Abstand zu Ihrer Studienzeit – haben Sie einen Ratschlag, den Sie unseren heutigen Studentinnen und Studenten mitgeben möchten?

Genießt die Zeit an der Hochschule und unternimmt viel mit euren Kommilitonen. Die Kontakte, die ihr in dieser Zeit knüpft, werden einen nachhaltigen Einfluss auf euren Lebensweg haben. Seid zudem neugierig und hinterfragt auch mal die gelehrten Konzepte. Die Vielzahl der Veranstaltungen, wie zum Beispiel der Bauingenieurtag, das Stallfest oder eben der Block Vier e.V. bieten hierfür eine ideale Plattform.

Herzlichen Dank für das Interview.